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「 ありがとうございました 」
先週１７日（金）に開催しました授業参観、

ＰＴＡ総会、学年懇談会は、ご多用の中ご参加
いただきましてありがとうございました。
まず、授業参観では全学級で道徳の授業を公

開させていただきました。この道徳での授業参
観は、もともとは一学期に予定していたのです
が、コロナ禍で中止にしていたことから、どこ
かのタイミングで観ていただけたらと思ってい
ました。各学級通信の中には、不定期ではあっ 【 ７年２組の授業風景 】

ても道徳の授業のことを紹介する通信もありま
す。その中で紹介される生徒の意見や考え方は、
その学級の中だけで留めておくにはもったいな
いと常々思っていました。
生徒が帰宅して道徳の話題を自ら持ち出すこ

とはあまりないはずですが、その通信を保護者
の皆さん方にまずはご覧いただいて、我が子の
考え方や同級生の子の考え方を知っていただく
だけでも意味があることだと思っています。そ 【 ＰＴＡ総会での宮﨑会長の挨拶場面 】

してなおかつ、何らかの機会に親子での話題に
していただけるようでしたらこんなにありがた 【制服の特徴】

いことはありません。今回、参観いただいた皆 ○上着のボタンは左右切替型

様方にはそこで出されていた意見について、参 ○上着の袖ボタンは刺しゅうに変更

観できなかった方々もどんな授業内容だったか ※タブレット画面を傷つけないように

尋ねていただきますと嬉しいです。学級通信の ○スカートとスラックス、

中には、返信欄を設けた通信もありますので、 リボンとネクタイは組合せ自由

保護者の皆様方の感想を是非お聞かせくださ ○スラックスとスカートの生地は

い。その感想は各担任の授業改善に必ずつなが 緑色のラインが入ったチエック柄

っていきます。お待ちしています。
次にＰＴＡ総会ですが、本年度の活動報告が中心でした。コロナ禍で様々な制約をお願

いした一年間でしたが、ご理解、ご協力いただけましたことに感謝申し上げます。
その総会での私の挨拶の中では、新制服（第二制服）についてもお話をさせていただき

ましたが、新制服はこれから数年間の移行期間を設けて導入していきます。生徒が居心地
の良い学校づくりの一環で、着心地の良い制服づくりを進めた結果としての新制服です。
新入生（６年生）の児童や保護者の方々には直接、見てもらって説明もさせていただきま
したが、新制服の着用は在校生（現８・７年生）にも認めることにしています。兄弟姉妹
の関係で、下のお子さんのためだけに購入するのはもったいないという考え方もあるはず
です。もちろん購入費用がかかることであり、現在の制服（第一制服）も大切にしてほし
いという気持ちもありますので、各ご家庭でじっくり話し合われてください。
（※参考資料として第一・第二制服の価格表を裏面に印刷しています。）
なお、現制服については本年度卒業生にリユース用として提供のお願いもしています。

新学期になりましたら提供いただいた制服のご案内もしますので、是非、ご利用ください。

※学校評価アンケートのお願いを配付しています。ＱＲコードから入力できるようにして
おりますので、ご協力の程、お願い致します。


